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都議会議員さきやま知尚事務所

ホームページ
みなさまのご意見をお聞かせ下さい。

ちしょう

私は、都政で以下のことを実現いたします。

自民党は都議会議員選挙にあたり、さきやま知尚さんの公認を決定し、必勝を期しています。
さきやま知尚さんは「地元・荒川から都政の力で日本を豊かにする」と、力強く決意を語っています。

① 都政の諸課題を解決
豊洲市場への早期移転を推進し都政の諸課題を解決できる
よう都知事と建設的な議論をします。住宅、交通、少子化、高
齢化、医療、貧困問題、等々多くの山積する課題を解決します。

④待機児童解消と子育て支援
保育園の保育人材の不足は深刻です。職員の処遇改善をし
ます。私立幼稚園の「預かり保育」に東京都独自の支援を実
現します。また、伝統文化教育にも力を入れます。

② 2020年東京大会成功へ
オリンピック・パラリンピック会場の確保はもちろん、テロ対策
を初め、世界一安全安心な都市になるよう、防犯カメラ設置、
特殊詐欺対策に取組みます。レガシーや文化的施策も主導。

⑤ 健康的で安心な暮らし
健康寿命が延びるよう、高齢者のフレイル（虚弱）予防を推進
します。都立公園・都営交通をより利用しやすいものにすると
ともに、トイレの洋式化を促進させます。

③ 災害に強い荒川区へ
木密不燃化プロジェクトの加速化と建物の耐震化（倒れない）
を図り、燃えないまち、燃え広がらないまちづくりを推進します。
火災に強いまち、水道管等のライフラインの耐震化を促進し
ます。避難所となる都立公園も機能強化。

⑥活き活きと働ける環境作り 
難病患者やがん患者が治療と仕事を両立しながら、活き活き
と働き続けることができるよう、手厚い就労支援を実現します。
商店街活性化、若手の創業支援、ものづくり技術継承重点化。

首都東京の責任を果たす。

さきやま知尚
 東京都議会議員　政務調査会長

オリンピック・パラリンピック開催まで
あと 3年。日本の首都として責任を果たし、
誇りある都民の暮らしを豊かにします。
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平成 25-26 年  東京都議会 警察・消防委員長
平成 25-26 年  自民党都連青年局局長
平成 26-27 年  東京都議会自民党政調会長代行
平成 28 年８月- 東京都議会自民党政調会長
平成 28 年11月- 豊洲市場問題特別委員会理事

荒川区
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都電町屋駅の軌道敷地を緑化
オリンピックのレガシーとして後世に残
すべく都電荒川線の軌道敷きの芝生化に
社会実験で取り組んできました。今年は
都電町屋駅前の軌道敷きを全面緑化する
予定です。

防災井戸の整備に都補助
災害時に求められる長時間の消火活動の
ために荒川区では「永久水利」を整備し
ていますが、国に加えて都でも補助でき
るように枠組みを作りました。平成 27
年に荒川公園にできた防災井戸は、この
補助金全国第 1号になりました。

都立尾久の原公園に運動場
長年懸案中だった現在「都立尾久の原公
園」の隣にあるグランドを、今後は観客
席も設置できるような運動場として正式
に東京都で整備することとなりました。
震災時等は地域の安全・安心に役立つ広
域避難場所として活用できます。

都立汐入公園のトイレを整備
日頃から多くの区民のみなさまにご利用
いただいている汐入公園ですが、隅田川
に近いところにトイレを新設しました。
また、利用者のご要望に沿って、パーゴ
ラ（日除け）や遊具も新設しました。

防犯カメラの設置補助拡充
都の刑法犯認知件数の減少は、防犯カメ
ラの設置促進が寄与していますが、都で
もこれまで計約１万台の設置を補助して
きました。今後は公園や希望する全ての
団体が設置できるようになります。

日舎ライナーのロングシート
当初の予想以上にご利用いただいている
日暮里舎人ライナーですが、区民のみな
さまのご要望もあり、ラッシュ時にでき
るだけ多くの人が乗車できるロングシー
トの車両を導入しました。

都立墨東病院で周産期医療
妊娠 22週から生後 7日までの周産期医
療が都立墨東病院（墨田区）で受けるこ
とができるよう、スーパー周産期医療セ
ンターに指定しました。24 時間、母子
を必ず受け入れる体制を充実しました。

都電荒川線の電停にベンチ
それまで立って待つことしかできなかっ
た都電荒川線の電停にベンチを設置しま
した。現在、都電荒川線では、車両の入
れ替えを行っています。より魅力的で使
いやすい線になるよう力を尽くします。

都道・区道の無電柱化を促進
尾竹橋通り、尾久橋通り、都電通り、コ
ツ通りの無電柱化を加速化します。加え
て区と連携して、道幅の狭い区道での無
電柱化に取り組みます。
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障害者の就労支援拡大
民間と連携して都施設を活用して、就労
の機会を荒川区内で拡大しました。障害
者が地域で安心して暮らせるよう働く場
や施設を充実します。

荒川区民の暮らし
が豊かになるよう
がんばります！

知事と議会が協力
して都民福祉を最大
にしていきたい！
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特別区長会会長、荒川区長

西川　太一郎
自由民主党副幹事長、衆議院議員

松島みどり
荒川区議会議員

志村　ひろし
荒川区議会議員

とりがい　秀夫
荒川区議会議員

北城　さだはる
荒川区議会議員

斉藤　やすのり
荒川区議会議員

並木　一元
荒川区議会議員

はっとり　としお

荒川区議会議員

小坂　まさみ
荒川区議会議員

若林　清子
荒川区議会議員

もぎ　弘
荒川区議会議員

明戸　まゆみ
荒川区議会議員

すがや　元昭
荒川区議会議員

中島　義夫
荒川区議会議員

町田　たかし


